

NUESTRO GRAN EQUIPO

Hace ya mucho tiempo que los Jóvenes de A.C. acariciábamos la idea de tener "nuestra" sección deportiva. No es ello tan fácil como a primera vista parece, porque el más mínimo intento para lograrlo, supone la realización de cuantiosos gastos. Y nuestra Caja suele estar siempre exhausta...

No obstante, entre los jóvenes del Centro hay muy buena pasta deportiva. Urge, pues, aprovecharla. Y para comenzar, nos hemos lanzado decididamente -sordos a las paternales insinuaciones de nuestro Tesorero, que siempre nos habla de facturas, déficits y deudas- a la creación de un equipo de BALONCESTO.

Los Rdos. Hermanos de las Escuelas Cristianas nos permiten usar sus amplios patios para entrenamientos y partidos. Es esta otra de las innumerables atenciones que el Centro de Jóvenes de Cassá debe agradecerles. En dichos patios hemos instalado ya porterías propiedad del Centro. Adquirimos "gerseys" y toda la indumentaria de reglamento. Nuestros deportistas lucen sobre el pecho el verde escudo de la Juventud Católica, símbolo de sus ideales altísimos.

Y aquí tenéis ya a nuestro equipo de "basket", capitaneado por Francisco, el ya activo militante del Centro, dispuesto a cosechar victorias y a batirse decididamente con equipos rivales se le presenten. Veamos la crónica que del primer partido celebrado nos hace el redactor deportivo de "LUZ Y GUIA":

En el patio de los Rdos. Hermanos de las Escuelas Cristianas y en partido de presentación del nuevo equipo, jugóse en el día de Santa Tecla un interesante encuentro entre el novel equipo local y el de E. y D. de Gerona, disputándose una copa cedida por el magnífico Ayuntamiento de esta villa.

En el transcurso del partido se ligaron por ambas partes jugadas de verdadero merito, que fueron aplaudidas por el numeroso público allí congregado, a pesar del mal tiempo. Pero pese al entusiasmo de nuestros jugadores, se impuso la veteranía de los gerundenses, terminando el partido con el tanteo de 27-28, favorable a estos últimos.

Integraron el equipo local los nuevos jugadores: Carrera Miralles, Jorge Nadal y los ya veteranos Torres, Duch I y Duch II.

Animos, muchachos! A entrenarse y a versar en partidos sucesivos conquistais los laureles para nuestro Centro.

DEDE.

=====

NOTICIA IMPORTANTE: Por reciente acuerdo adoptado por la JUNTA PARROQUIAL de A.C., "LUZ Y GUIA" a partir del próximo mes, Dios mediante, SE PUBLICARA IMPRESO, y con carácter de "suplemento a Hoja Parroquial". Aunque vendrá a ser el órgano de las cuatro Ramas de Acción Católica, no obstante, su redacción se amoldará al interés de todos los cassanenses, teniendo ya asegurada la constante colaboración de valiosas y doctas plumas. Esperamos que esta noticia será acogida con verdadera satisfacción y que todos los militantes de la acción católica parroquial y todos los católicos cassanenses, en general, no han de regatear esfuerzos para lograr que nuestra publicación se convierta en un eficaz medio de apostolado, procurando su divulgación y haciéndola penetrar en todos los hogares de nuestra villa.

=====

CONSIGNA PARA EL CURSO 1944-1945.

Ha sido aprobada como consigna para el curso a que damos comienzo en este mes de octubre "LA RESTAURACION CRISTIANA DE LA FAMILIA". Aunque hoy, por la carencia de espacio, nos limitamos con poner en conocimiento de nuestros lectores escuetamente la campaña asignada por la Jerarquía a todos los componentes del gran ejército de Cristo, que es la Acción Católica, en números sucesivos iremos comentándola y marcando concretas orientaciones, poniendo con ello también a nuestro "LUZ Y GUIA" al servicio de este grandísimo ideal.

Comencemos a laborar con fé, con entusiasmo, para lograr que la familia española alcance el nivel moral y religioso que le corresponde y que tuvo en otros tiempos que coincidieron, precisamente, con los siglos de grandeza de nuestra Patria. que no hay que buscar la regeneración del mundo paganzante en que vivimos, en profundos discursos, ni en floridos escritos, sino en la transformación de esa sociedad minúscula, que es la familia y que, no obstante su pequeñez, forma el sólido cimiento de cualquiera otra sociedad.